

Bischof Müller spricht über Bonhoeffer

Schierling. Einen dritten Höhepunkt der Dietrich-Bonhoeffer-Ausstellung gibt es am morgigen Donnerstag, 24. Juni, um 19.30 Uhr. Der katholische Diözesanbischof Dr. Gerhard Ludwig Müller spricht über seine Begegnung mit dem evangelischen Pastor, Theologen und Widerstandskämpfer Dietrich Bonhoeffer, die schon über dreißig Jahre andauert und in diesem Jahr zu einem Buch anlässlich des 65. Todesjahres des bedeutenden evangelischen Pfarrers geführt hat. Mit dem Buch „Dietrich Bonhoeffer begegnen“ ist dem Vorsitzenden der Ökumenekommission der Deutschen Bischofskonferenz ein wirklich ökumenisches Buch gelungen, das in die Gedanken und tiefe Glaubenswelt dieses evangelischen Theologen, Widerstandskämpfers und ökumenischen Märtyrers einführt.

Pfarrer Thomas Klenner wird den hohen Gast begrüßen und die Veranstaltung moderieren. Im Anschluss wird Bischof Gerhard Ludwig Müller sein Buch signieren. Es kann im Rahmen der Öffnungszeiten der Ausstellung und am Rande der Veranstaltung erworben werden. Die Ausstellung selbst kann am Donnerstag, 24. Juni, ab 17 Uhr und am Freitag, 25. Juni, von 8 bis 12 Uhr besichtigt werden, ansonsten nach Vereinbarung mit dem evangelischen Pfarramt, Telefon 09451-1325.